



Wie es Dir gefällt

as klingt vernünftig, denn wer hat schon jeden Tag Lust auf blau oder rot, Perlen, Brilli, trendy oder klassisch. Charlotte begleitet Sie durch jeden Tag: Im Job und auf Partys, im Urlaub und zu Hause. Charlotte geht mit Ihnen mit – zusammen mit allen ihren persönlichen Stimmungslagen. Nur 11 Komponenten aus dem variantenreichen Schmucksystem der Charlotte-Serie genügen, um 80 verblüffende Schmuckvariationen zu kreieren. Das reicht für zwei Monate Wohlgefühl, weil Sie jeden Tag und jede Stunde mit einem neuen Schmuckstück beginnen. Ihre Freund/Innen werden Sie nach Ihrem großen Schmuckkoffer fragen.

Manschettenknöpfe, Ringe, Ketten, Anhänger, Armspangen – machen Sie doch mit Charlotte, was Sie gerne möchten.

Werden Sie Ihr eigener Designer!

Entwerfen Sie aus Ringen, Ketten, Scheiben und Köpfen, was Ihnen gerade so passt. Vor Stunden noch dezent und nun frech und verführerisch für den After-Work-Drink.

Timo Küchler, Chefdesigner bei EHINGER SCHWARZ 1876, ist seit annähernd 30 Jahren im guten und freundschaftlichen Kontakt mit Wolf-Peter Schwarz, der das System "Charlotte" kreiert hat.

Timo, der erfahrene Designer wurde bereits mit zahlreichen namhaften Preisen ausgezeichnet: vom Red Dot Award bis zum Designpreis der Bundesrepublik Deutschland. Er entwarf und gestaltete für renommierte Unternehmen wie Niessing, Rodenstock, Wilkhahn und HEWI. Seit den 80er-Jahren ist er als Gastdozent an verschiedenen Design-Hochschulen in Deutschland und der Schweiz tätig. Timo Küchler liebt und lebt für Überraschungen, Wandelbarkeit und Multifunktionalität. Seine Handschrift, die sich insbesondere mit der bestehenden Charlotte-Linie bestens versteht, ist Garant für die konsequente Weiterentwicklung von Charlotte – das Original.





Bestellen Sie unser Kollektionsbuch unter der Rufnummer +49 (0) 731 509750 oder besuchen Sie uns im Store. Hier beraten wir Sie gerne persönlich. Alle weiteren Informationen finden Sie unter www.ehinger-schwarz.de



Charlotte

Das Charlotte Prinzip, vor über 20 Jahren von Wolf-Peter Schwarz entwickelt, ist an sich einfach erklärt: SIE sind Ihr eigener Designer.





Aus Schwarz wird Weiß – der Name bleibt.

Der Name Ehinger Schwarz steht in der Schmuckbranche für viel innovative Kunstwerke und Schmuckkonzepte: romantisch, revolutionär, ästhetisch, erstaunlich. Alle haben eines gemeinsam: Sie sind liebevolle, wertvolle, lustige und immer schmückende kleine Kunstwerke – individuell und zeitlos.

Vor zwei Jahren hat die Familie Schwarz das Zepter an Ute und Dr. Christoph Weiß übergeben – ein augenzwinkerndes Wortspiel aber auch zukunftsweisend. Ute Weiß, beruflich schon immer in den Gebieten Kunst und Design tätig, ist für den kreativen Bereich im Unternehmen zuständig. Sie ist die perfekte Ergänzung zu ihrem Mann, Unternehmensberater und Geschäftsführer verschiedener Unternehmen. Zusammen mit dem neuen Chefdesigner Timo Küchler, der das Unternehmen schon seit Ende der 80er Jahre kennt, werden sie am Konzept der Traditionsmanufaktur festhalten:

Alles ist im Wandel. Vieles bleibt genau wie es ist – weil es gut ist!

